



THE GOVERNOR GENERAL · LA GOUVERNEURE GÉNÉRALE

**Message de la gouverneure générale à l'occasion
du vernissage de l'exposition *Ashoona : récits intemporels*
présentée par la Guilde canadienne des métiers d'art**

L'art nous embarque dans un périple de découvertes qui suscitent la réflexion et nous permettent de contempler notre société, notre pays et le monde à travers l'imaginaire des artistes. Nous avons grand besoin de cette perspective unique!

L'exposition multigénérationnelle *Ashoona : récits intemporels* rend un bel hommage à Pitseolak Ashoona, l'une des premières artistes graphiques de Kinngait (Cape Dorset), au Nunavut, et une pionnière de l'art inuit. Son œuvre a inspiré des générations d'artistes inuits et joué un grand rôle dans la transmission des valeurs et des connaissances traditionnelles.

Commissionnée par Goota Ashoona, l'exposition réunit les œuvres de 23 artistes de la famille Ashoona, dont le cheminement créatif et le savoir-faire sont mis en valeur par le biais de l'art contemporain. Ces œuvres, choisies avec soin, illustrent le dynamisme de la recherche artistique des créateurs et la diversité de leurs pratiques et réalisations au fil du temps. L'œuvre prolifique des Ashoona englobe les multiples facettes de l'art inuit, représentées à l'aide d'une grande variété de médiums et de matériaux, de la stéatite à l'os de baleine, en passant par le papier et le métal.

Merci à la Guilde canadienne des métiers d'art et à toutes les personnes qui donnent vie à cette incroyable exposition. Un merci tout spécial à vous, Goota. Vous avez mis en lumière la manière dont les artistes inuits représentent notre peuple, et la manière dont nous nous voyons nous-mêmes. L'art a le don de nous rapprocher. Vous nous avez permis de nous unir par l'art et de jeter des ponts entre les générations et la culture.

Bravo! Je vous souhaite une exposition remarquable.

Mary Simon